



Consejo de Ministros

El Gobierno concede siete Medallas y tres Placas al Mérito Turístico

- Reconocen la especial dedicación de personas e instituciones al sector turístico español.

16.09.11 El Consejo de Ministros ha aprobado hoy a propuesta del Ministerio de Industria Turismo y Comercio diez Reales Decretos por los que concede siete Medallas al Mérito Turístico y tres Placas al Mérito Turístico en distintos ámbitos a personas e instituciones por su labor y apoyo en favor del turismo en España.

Estos galardones son condecoraciones nacionales de carácter civil honorífico creadas en el año 1962 dirigidas a premiar a las personas físicas (nacionales y extranjeras) e instituciones (públicas o privadas así como empresas o industrias) que hayan prestado servicios eminentes al turismo en cualquiera de sus ramas. Asimismo, a aquellos que por su actuación se hayan destacado en favor del fomento del turismo participando o colaborando con la acción de la Administración en este campo.

Estas condecoraciones poseen un carácter honorífico, y están en posesión de ellas personalidades relevantes, tanto del sector turístico como de la vida social y empresarial, así como las principales empresas e instituciones del sector.

En esta ocasión, el Consejo de Ministros ha decidido otorgar las

Siete Medallas al Mérito Turístico:

1. En el sector del alojamiento, Juan Molas Marcellez, presidente de la Confederación Española de Hoteles y Alojamientos Turísticos

(CEHAT). Actualmente es miembro de la junta directiva de la CEOE y vocal del Consejo de Turismo.

2. En el sector de la hostelería, a don Francesc Solé Parellada, propietario desde 1972 del restaurante 7 PORTES de Barcelona, un establecimiento que este año cumple 175 años.
3. En el sector de otros servicios turísticos, a don Pedro Trapote Avecilla, propietario de la discoteca Pachá, la chocolatería San Ginés y desde hace 30 años de la discoteca Joy Eslava, es uno de los empresarios más activos en el sector del Ocio Nocturno madrileño.
4. En el sector público, a don Jesús Atienza Serna, Cónsul General de España en Moscú, cargo desde el que ha apoyado decisivamente la apertura en la política de concesión de visados de este mercado emisor, el de mayor potencial de crecimiento turístico hacia España en los últimos años.
5. En el ámbito del conocimiento turístico, a don Domènec Biosca Vidal, presidente de la Asociación de Expertos en Empresas Turísticas y de la Asociación Catalana de Periodistas y Escritores de Economía y Turismo.
6. En el ámbito internacional, a don Taleb Rifai, Secretario General de la Organización Mundial del Turismo, la única agencia de Naciones Unidas que tiene su sede en España, en este caso concreto en Madrid. Destaca su empeño en divulgar que el turismo es un sector clave para la generación de empleo y riqueza de los países.
7. Por extraordinarios servicios prestados al turismo, a don Vicente del Bosque González, Seleccionador de la Selección Español de Fútbol. Seleccionador y futbolistas han logrado alcanzar tras su éxito en el mundial de Sudáfrica, la máxima trascendencia popular, social y deportiva, tanto en España como fuera de ella, convirtiéndose en excelentes embajadores de la Marca España, amplificando el atractivo turístico de nuestro país a nivel mundial.

Tres Placas al Mérito Turístico:

1. A la Asociación de Cuevas Turísticas Españolas (ACTE), que en la actualidad reúne a 34 cuevas turísticas repartidas por toda España, por su labor en la promoción del turismo subterráneo. Muchas de ellas declaradas Monumentos Naturales y otras muchas declaradas Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO.

2. Al Patronato de la Alhambra y Generalife, declarado en 1984 Patrimonio Mundial por la UNESCO, el conjunto histórico granadino es el monumento más visitado de España. Anualmente recibe más de 3 millones de visitantes anuales.
3. A la empresa Repsol, por la Guía Repsol, con más de 300.000 ejemplares vendidos cada año y con tres décadas de historia, es referente en el mundo del viaje, la gastronomía y el vino.

Tanto las placas como las medallas destacan la especial dedicación de personas e instituciones, a veces de toda una vida, para que el turismo español siga siendo uno de los principales motores de desarrollo social y económico de España. La entrega de dichos galardones tendrá lugar próximamente en un acto presidido por el ministro de Industria, Turismo y Comercio, Miguel Sebastián.